# interfm

The 275th Programming Deliberation Committee

第275 回番組審議会 議事録

開催日 2024年2月20日(月)

出席者:湯川れい子委員長、亀渕昭信委員、安藤美冬委員、角田陽一郎委員、長崎亘宏委員

1,

議題(審議番組):トトノウラジオ

放送日時 : 2024年1月29日 (月) 21:030 - 22:00

D.J : 田邊駿一 (BLUE ENCOUNT)

会社からの説明

委員からの意見・感想

## 審議委員A

とても好きな番組。番組内の商品の CM のクリエイティブやインフォマーシャルも楽しく好感が持てた。ただ、ほかにもサウナ系番組がある中で、どう差別化していくのかが課題であると感じる。 DJ とゲストのバリューにのみに頼るのではなく、インターエフエム流のサウナ番組とはどんなものかを期待したい。また、ミュージックライブ等イベント展開の伸びしろもあると思う。

#### 審議委員B

DJである BLUE ENCOUNT 田邊さんのしゃべりがうまいことに一番驚いた。彼はラジオ DJ としての才能があるし、面白い逸材だと思う。この番組はサウナが主役というだけでなく、サウナを通して、ゲストやその世代の人たちのパーソナリティを深堀りしていると感じる。サウナの中で交わされる無駄話がカタチになったようで、そのゆるさもいい。

## 審議委員C

おもしろかった。特に、DJの田邊さんがこんなにトークがうまいとは知らなかった。番組にはいるんな要素があるが、演出は 100 点だった。全体を通して「楽しい」という印象を残す演出ができていた。強いて言うならば、エンディングで放送以外のさまざまな展開についてアナウンスがあったが、そのオンエアタイミングに SNS 投稿も連動できるとより良いのではないだろうか。

## 審議委員D

サウナに入りながら聞きたくなるような、ポップで、楽しいラジオ番組。自分自身がサウナファンである為、DJ とゲストのマニアックなトークにも共感する点が多く、すごく楽しかった。30 分だと物足りないという思いもあったが、YouTube でディレクターズカット版があるということでそちらも聞こうと思った。

#### 審議委員E

サウナに詳しくないので正直よくわからなかった。ただ、DJ の田邊さんは非常に才能があり魅力がある。いまだに「サウナ」=大人の男性・おじさんのカルチャーというイメージがあり、その先入観が拭えず最後まで番組に入り込めなかったが、いまのサウナブームというものを知れた機会ではあった。サウナが健康や美容面にもいい効果があるとしたら、そういった話も聞いてみたい。

#### 一会社側の回答

番組に対する評価、改善・要望などの意見を真摯に受け止め、より質の高い音楽番組の制作に向け改善を図る。

以上